



## 後期も、子供たちのやる気、元気を感じます！

蘇我の森をはじめ、学校周辺の木々に少しずつ紅葉の深まりが見られ、朝晩の冷え込みを感じる季節となりました。

さて、後期に入って3週間が経ちました。気温の変化や花粉症等が原因で、体調を崩す子供たちが増えていますが、学校生活のリズムに慣れ、業間休みや昼休みなど、元気に外で遊ぶ姿が多く見られます。

### ◆後期の目標を堂々と発表！

10月15日（水）の後期始業式では、各学年の代表の子供たちが、後期の目標を堂々と発表しました。（以下、抜粋です。）

#### <学習面>

- ・国語では、文字を上手に書きたい。ひらがなを丁寧に練習する。
- ・算数のたし算、ひき算、時計の学習をがんばりたい。
- ・書写で毛筆、硬筆とも、字を丁寧にきれいに書きたい。
- ・算数のかけ算、わり算では、速く解けるようしたい。
- ・国語では、苦手な文章問題を解けるようにドリルなどをがんばりたい。
- ・算数の表やグラフの学習、社会科の歴史人物について力を入れたい。

#### <生活面>

- ・掃除をがんばりたい。教室や会議室をきれいにしたい。
- ・「ありがとう」「ごめんなさい」を言えるようにする。
- ・給食ができるだけ残さずに食べる。
- ・大きな声で挨拶することをがんばる。
- ・生活にメリハリをつけて行動したい。
- ・最高学年として、全学年の面倒をみることをがんばりたい。

また、運営委員会からは、「思いやりの木」と称して、良い行いを書いた吹き出しを木に貼って思いやりを増やす取組が提案されるなど、子供たちの思いを大切に、目標の実現に向けてきめ細かく支援していきたいと思います。

### ◆蘇我小学校の「あこがれ」の存在6年生！ 全員が頑張っています！

10月16日（木）の全校遠足は、皆の願いが叶って雨が上がり、予定通りに実施できました。当日は、6年生が1年生と優しく手をつなぎ、声をかけながら蘇我スポーツ公園まで安全に歩いたり、鬼ごっこなど楽しい遊びを計画し班を盛り上げたりして、リーダーとして大活躍しました。

11月5日（水）には、青葉の森スポーツプラザ陸上競技場にて千葉市小学校陸上大会が開催されます。6年生は、9月から放課後練習を中心に、一生懸命に練習に励み、自己記録を伸ばそうと努力してきました。また、マネージャーとして参加した児童も多く、一致団結して取り組んでいました。

28日（火）の壮行会では、3・4年生の代表が進行を務め、真っ赤なユニフォーム姿の6年生の気迫あふれる競技を見て、全校の児童が大きな声援を送り、精一杯応援していました。

6年生は、選手に選ばれた児童は競技場に行って競技や応援ができるが、応援児童は学校に残り、オンラインで競技を観戦し応援することになります。全校児童の思いを胸に、6年生全員が心をひとつにして、競技や応援を通してやり遂げた達成感を味わい、良い思い出を作ってほしいと思います。

校長

#### <11月の生活目標>

- ・時間を守ろう！
- ・自分から進んであいさつしよう

#### ○給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ

11月25日（火）に口座振替ができなかった方に、12月15日（月）に再振替を行います。必要な金額をご用意ください。

## <11月の行事予定>

月	火	水	木	金	土
					1
3 文化の日 蘇我地区町民運動会	4	5 6年陸上大会	6	7 4年ジェフサッカー お届け隊	8
10	11 就学時健康診断	12	13 陸上大会予備日	14 教育実習最終日	15
17 委員会活動	18 市教研	19 5年生移動教室	20	21	22
24 振替休日	25	26 3年校外学習 (農政センター、ポートタワー)	27 わくキャン	28	29

### 【1年生校外学習 IN キッズダム】

小学校に入学して初めての校外学習として、市原こどもの国キッズダムへ行きました。大きなバスに乗って、友達と話しながら楽しく向かいました。キッズダムでは、ルールを守りながらたくさん体を動かしていました。

### 【全校遠足 IN スポーツ公園】

10月16日（木）にスポーツ公園に行きました。朝から小雨が降っていましたが、子供たちが活動する時間には雨がやみ、帰校したらまた雨が降り始めるという天気でした。スポーツ公園では6年生がリーダーとなって班をまとめてくれました。行き帰りは実行委員会からの約束を守って、みんな安全に帰ってくることができました。

### 【芸術鑑賞会】

今年の芸術鑑賞会は、東京スカイライン・オーケストラの方々にお越しいただき、「剣の舞」「トトロ」「夜に駆ける」など様々なジャンルの曲の演奏を鑑賞しました。会の途中には代表児童が指揮者として指揮を振る場面もありました。